



RAPPORT MORAL DU COMITE A L'ASSEMBLEE GENERALE ELECTIVE DU VENDREDI 24 NOVEMBRE 2017

Monsieur Régis CAUCHE, Maire de CROIX,
Madame Thérèse DEPREZ-LEFEBVRE, Adjointe aux Sports,
Mesdames, Mesdemoiselles et Messieurs les membres du Comité,
Chers Adhérents, Mesdames, Mesdemoiselles, Messieurs,

Conformément à la loi et à nos statuts, nous vous avons réunis en assemblée générale afin de vous rendre compte de la situation et de l'activité de notre association durant l'exercice clos au 31 août 2017.

Nous soumettons à votre approbation les comptes annuels dudit exercice.

Nous vous présentons le budget prévisionnel 2017/2018, les résultats sportifs ainsi que les principaux projets qui seront développés tout au long de la saison sportive 2017/2018.

Nous restons, bien entendu, à votre disposition et écoute pour toutes précisions et renseignements complémentaires concernant les pièces et documents mis à votre disposition.

Ce rapport s'inscrit dans la continuité des précédents. Il trace les perspectives et définit les objectifs à atteindre pour notre association à court, moyen et long terme. Il forme la vision d'ensemble et donc la stratégie impulsée.

Pour la saison sportive 2016/2017, le bureau s'est réuni 1 fois et le Conseil d'Administration 5 fois.

Le nombre d'adhérents s'élevait à 257 licenciés dont 165 croisiens soit 64 % des effectifs, 93 féminines soit 36 % et 164 masculins soit 64 %. Face à cette évolution florissante et au fil des années, nous avons réussi à la lumière de notre projet sportif, culturel et social à fidéliser nos jeunes.

Le judo est l'art martial le plus pratiqué dans le monde. Un sport aux vertus éducatives reconnues. L'UNESCO l'a déclaré comme meilleur sport pour le développement des jeunes 4 à 21 ans. Il développe un esprit de combativité, de persévérance mais aussi de respect. Notre projet fait véritablement sens et promeut le sport comme un facteur de développement personnel.

La saison sportive 2016/2017 aura été marquée par nos très beaux résultats obtenus lors des compétitions. Olivier BONNET, notre directeur technique reviendra dans son

a

rapport sportif sur les moments clefs de la saison écoulée. La cérémonie du 23 juin aura permis, déjà, de mettre en avant notre belle jeunesse.

Pour les années à venir, le défi du comité est de penser à renouveler ses forces vives tout en gardant ses valeurs fondatrices. Nous avons installé les conditions pour que nos jeunes puissent se sentir concernés par la vie du club et qu'ils aspirent, de ce fait, à s'investir bénévolement au service de l'intérêt général. Dans cette vision, nous encourageons toutes les initiatives et favorisons la prise de responsabilité. Notre but est de faire des jeunes les dirigeants du club de demain.

Au travers de cette dynamique associative nos principaux objectifs sont :

- de permettre à chacun de trouver sa place et du plaisir au niveau qui lui convient.
- de pouvoir faire émerger des envies et des projets.

Je ne manquerais pas de souligner, à nouveau, le dévouement, la passion, la solidarité et l'implication de notre belle équipe enseignante. Merci Olivier, Mathieu, Salah, Francesco, Julie, Aline et Romain pour le travail pédagogique réalisé aussi bien au niveau judo, du ju jitsu que du taïso. Chacun au travers de ses compétences apporte sa pierre dans l'évolution de notre club. Ils sont la partie visible et reconnue de notre structure sportive.

Un Président n'est rien s'il n'a pas autour de lui des personnes engagées, motivées, disponibles, au service des autres et sachant donner de leur temps. L'équipe qui dirige le comité est stable depuis de nombreuses années. Je les remercie tous, très chaleureusement, pour leur implication enthousiaste et désintéressée. Ils forment la partie invisible mais si essentielle dans notre fonctionnement associatif. Je suis entouré d'une équipe solide et cohérente avec une expertise réelle. Il y a une véritable alchimie et unité au service du sport et d'un projet spécifique entre le technique et le politique. C'est une chance.

Merci, aussi, à notre Maire Monsieur Régis CAUCHE et Madame Thérèse DEPRez-LEFEVRE, son adjointe aux sports qui nous font confiance avec leur soutien remarqué dans nos projets.

Nous tenons, également, à remercier Monsieur Laurent SIX Directeur Adjoint EJS chargé des sports et le personnel technique qui effectuent leur travail avec discrétion et professionnalisme. C'est une force vive de l'ombre qui permet la réussite de nos projets.

Au travers de ces remerciements, c'est la reconnaissance des personnes qui est une valeur de la société. C'est l'attention à la personne. Porter attention à la personne c'est une attitude du cœur et c'est, aussi, accorder de la considération et de l'estime qui sont source de cohésion et de motivation. Elle est une condition essentielle pour insuffler l'épanouissement et la reconnaissance de tous.

Depuis 1973, l'Iris Club de Croix Judo s'est développé progressivement en harmonie avec son environnement économique et social. C'est un club qui allie, aujourd'hui, le judo de compétition haut niveau avec toujours la notion de sport pour tous.

Le développement d'un pôle de haut niveau est un chantier que le comité a ouvert cette année. Notre réussite éducative et sportive a entraîné, tout naturellement,

d'excellents résultats ainsi que le club vers une pratique du haut niveau afin de conserver nos jeunes. C'est une suite logique de notre politique de formation mise en place depuis la création du club en 1973.

La méthode de financement actuelle des déplacements liés à l'accompagnement des judokas de niveau national n'est pas durable et supportable dans le temps pour le club. Il est de notre responsabilité de veiller à ce que le pôle de haut niveau ne prenne pas des ressources trop conséquentes au détriment des autres judokas qui souhaitent rester dans une pratique sportive plaisir. Nous avons le but d'organiser une vraie section de haut niveau à Croix avec un financement autonome. Dans cette vision sage et éclairée, le comité a donné son accord au développement d'une section de haut niveau tout en veillant à respecter les valeurs et l'esprit du club. Il a donc été décidé de créer un modèle économique pérenne pour financer le haut niveau. Par cette décision, nous nous inscrivons bien dans l'esprit de notre projet sportif culturel et social.

Fort de notre potentiel actuel, il est envisagé pour la saison 2017/2018 et pour la première fois d'inscrire une équipe Cadettes aux Championnats de France FFJDA.

La rénovation du dojo ou une construction qui sera à un moment décidée par notre municipalité permettra au club de continuer avec sérénité et confiance son évolution sportive. Ce sera une très belle impulsion qui motivera encore plus.

J'ai de l'espérance dans notre réussite collective.

Merci de votre attention.

Le 26 septembre 2017
Pour le Comité Christophe LEROY
Président

